

## 685 „Neue“ beginnen ihr Studium

Hof - An der Verwaltungshochschule Hof hat am 4. Oktober das Studium für den Studienjahrgang 2021/2024 im Diplomstudiengang nichttechnischer Verwaltungsdienst begonnen. Hochschulchef Harald Wilhelm und Stellvertreter Matthias Gröbl begrüßten die 593 Neuen (374 Frauen und 219 Männer) virtuell. 416 Studierende kommen von bayerischen Kommunen, davon 76 von der Landeshauptstadt München, einer von einem anderen Dienstherrn und 176 von staatlichen Behörden. 18 von ihnen waren bislang Zeitsoldaten der Bundeswehr; 22 kommen im Rahmen ihrer Ausbildungsqualifizierung nach Hof. Bis Ende November 2021 und im April 2022 finden die Lehrveranstaltungen über angeleitetes Selbststudium und online statt. Ab Dezember 2021 bis Ende März 2022 wird für sie Präsenzlehre an der Hochschule stattfinden. Am 20. September 2021 haben 92 Studierende ihr Studium im Studiengang Verwaltungsinformatik begonnen, 71 Herren und 21 Damen. *red*